

Ressort: Sport

Paralympics: Nach drei Tagen drei Goldmedaillen für deutsches Team

Sotschi, 10.03.2014, 16:46 Uhr

GDN - Die deutschen Athleten haben an den ersten drei Wettkampftagen bei den Paralympischen Winterspielen im russischen Sotschi insgesamt drei Goldmedaillen geholt. Bereits am Samstag triumphierte Anna Schaffelhuber in der Abfahrt, am Montag holte sie im Super-G ebenfalls Gold.

Andrea Eskau gewann ebenfalls am Samstag den Biathlonwettbewerb über sechs Kilometer. "Das ist wirklich verrückt, damit hatte ich nicht gerechnet", sagte Eskau, die beim Schießen ohne Fehler geblieben war. Auch Schaffelhuber zeigte sich überrascht über ihren Erfolg. "Das ist unglaublich", so die 21-Jährige. "Der Druck lag bei den anderen, die mussten einen raushauen. Ich hatte ja schon Gold und war ganz ruhig." Schaffelhuber wird auch in den kommenden Tagen um weitere Medaillen kämpfen: Sie geht im Slalom, Riesenslalom und der Super-Kombination an den Start. "Natürlich will ich gewinnen. Aber ob es auch klappt, müssen wir abwarten."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31357/paralympics-nach-drei-tagen-drei-goldmedaillen-fuer-deutsches-team.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com